

[REMA-comunicaciones] COMUNICADO “LAS MENTIRAS DE CUZCATLÁN”

Por: REMA. 28/03/2022

Estimadxs,

Las comunidades del Valle de Ocotlán hacen de su conocimiento por medio del comunicado “LAS MENTIRAS DE CUZCATLÁN” la contaminación de las fuentes de agua superficiales y subterráneas que han documentado a través de diferentes estudios de agua y suelo, que se han realizado después del derrame de desechos tóxicos del 8 de octubre del 2018 de la empresa minera Cuzcatlán filial de la canadiense Fortuna Silver Mines, que se hicieron en diferentes momentos, en diferentes lugares y por diferentes instituciones.

Es un archivo muy pesado para enviarlo por esta lista, los invitamos a que lean el comunicado en: <http://www.remamx.org/2022/03/comunicado-las-mentiras-de-cuzcatlan/>

Agradecemos su atención.

Saludos,

—

RED MEXICANA DE AFECTADAS/OS POR LA MINERÍA

inforema.mexico@gmail.com, rema@remamx.org, www.remamx.org

Twitter: @MXREMA, **Facebook:** REMAMX

Fotografía: REMA

Fecha de creación

2022/03/28